

# Sermon Notes

20 Oktober 2024

“Melayani seperti Yesus”

Yohanes 13:1-20

Ev. Nora

## Ringkasan Khotbah:

Melalui perkataan Yesus ketika Ia melayani dengan membasuh kaki murid-murid-Nya ada dua hal yang bisa kita pelajari:

### 1. Kasih sebagai dasar pelayanan.

ayat 1b *“Ia mengasihi mereka sampai kepada kesudahannya”*, ini menunjukkan betapa Yesus sangat mengasihi murid-murid-Nya bahkan dalam keadaan menghadapi penderitaan dan kematian, Ia tetap menunjukan pikiran-Nya kepada murid-murid-Nya, termasuk kita juga adalah murid-murid-Nya, sebagai seorang murid yang dikasihi oleh Kristus tentu kita memiliki relasi. Kalau kita memiliki relasi dengan Kristus maka kita bersedia melakukan apa yang Kristus teladankan kepada kita sebagai tanda bahwa kita mengasihi-Nya, salah satunya adalah melayani. Jadi kalau kita mengasihi Kristus maka kita pun harus memiliki komitmen untuk mau melayani, pelayanan yang kita lakukan itu adalah *feedback* kita kepada Tuhan karena kita diselamatkan melalui karya Kristus di atas salib. Apapun pelayanan kita saat ini lakukan pelayanan itu atas dasar kasih kita kepada Kristus karena Ia sudah mengasihi kita dengan kasih yang kekal.

### 2. Bagaimana sikap kita dalam melayani?

Kita diminta untuk melayani dengan rendah hati, bapak/ibu bisa melihatnya mulai dari ayat yang ke-4, di situ Tuhan Yesus dengan sengaja melakukan dan memakai media pembasuhan kaki untuk mengajar murid-murid-Nya, sebenarnya ada dua hal yang mau Tuhan Yesus ajarkan yaitu:

1. Penyucian dosa melalui darah Kristus di atas salib (ay. 6-11).
2. Teladan untuk merendahkan diri dan rela untuk menjadi hamba yang bersedia melakukan pelayanan yang rendah bagi orang lain dan ini harus dimiliki oleh setiap murid Kristus (ay. 12-17).

Tetapi yang hendak ditekankan di sini adalah sikap hati yang dengan rela dan rendah hati mau melayani orang lain. Memang tidak mudah tetapi inilah yang harus kita tunjukkan dalam pelayanan kita dengan mau menerima tugas yang rendah atau menerima peran yang lebih kecil, dengan tidak menuntut hak atau keistimewaan, mau

memenuhi kebutuhan orang lain, sebelum memenuhi kebutuhan kita, mau mencari pekerjaan yang orang lain tidak mau lakukan dan melakukan pekerjaan itu dengan sukacita, dan janji Tuhan bagi setiap kita yang melakukan perintah Kristus atau yang meneladani-Nya, Tuhan Yesus mengatakan bahwa mereka adalah orang-orang yang berbahagia atau diberkati.

### *Take Home Message*

**Melayani seperti Kristus adalah melayani dengan dasar kasih kepada-Nya dan melakukan pelayanan dengan penuh kerendahan hati.**

### *Pertanyaan Diskusi / Refleksi*

1. Pernahkah saudara menghadapi tantangan dan mengalami kesulitan di dalam pelayanan? Dan ketika saudara menghadapi tantangan dan mengalami kesulitan di dalam pelayanan apa yang akan saudara lakukan?
2. Jika pelayanan adalah sebuah *privilege* dari Tuhan, siapkah saudara mengambil sebuah komitmen untuk melayani Tuhan dengan dasar kasih dan melakukan pelayanan saudara dengan penuh kerendahan hati?